

**AYER COMENZO SU CAMPAÑA CONTRA
UN TEXTO «INTOLERABLE»**

Nacionalistas vascos y "abertzales", contra la Constitución

BILBAO, 26 (INFORMACIONES, por David Barbero).—Miembros del Partido Nacionalista Vasco y de la organización abertzales conocida por su siglas en vascuence E.L.A. comenzaron ayer domingo su campaña para denunciar lo que ellos consideran «intolerables» para el País Vasco dentro del texto que recientemente ha sido terminado dentro del proyecto constitucional.

Los miembros del P.N.V. hicieron estas críticas dentro de los tres mítines organizados con ocasión de celebrar la inauguración de otros tantos «batzokis» en la provincia de Vizcaya. En ellos intervinieron diversos miembros de la ejecutiva de este partido, así como varios de los diputados, teniendo especial interés la intervención de Marcos Vizcaya, que ha sido el representante nacionalista en la Comisión Constitucional.

Durante las intervenciones de estos líderes nacionalistas ha quedado claro que este partido considera que los derechos históricos de los Fueros no están suficientemente reconocidos en el texto constitucional. En ese sentido, han asegurado que en la actual redacción esta Constitución no puede ser aceptable, a su juicio, para el Pueblo Vasco. Ante este hecho, están decididos a presentar de nuevo su enmienda en favor de un más eficaz reconocimiento de los Fueros dentro del Pleno del Congreso en el que se apruebe el texto constitucional. Si en este Pleno no lograran, según han afirmado los líderes na-

(Pasa a penúltima pág.)

VASCOS, CONTRA LA CONSTITUCION

(Viene de primera pág.)

cionalistas, introducir algún cambio en favor de este reconocimiento, se plantearía en una asamblea general el posible boicot o votación en contra del texto constitucional cuando éste se presente a referéndum.

MITIN DE E.I.A. EN GALLARTA

Por su parte, los miembros del partido sabertzaletas E.I.A. realizaron un mitin en el fronton de la localidad vizcaína de Gallarta. Intervinieron diversos miembros del comité ejecutivo del partido, así como el senador por la provincia de Guipúzcoa don Juan María Sanz. Todos los participantes se manifestaron contrarios al texto constitucional, con posturas todavía más radicales que los del Partido Nacionalista, asegurando que esta Constitución no responde a las exigencias del pueblo vasco, y haciendo alusión concreta al derecho de autodeterminación, sobre el que el diputado Francisco Letamendia, miembro de este partido, había presentado una enmienda que fue rechazada. Los miembros de E.I.A., y también los integrantes de la organización Euskadiko Ezquerria, de la que este partido es principal impulsor, han decidido ya votar en contra de la Constitución y llevar a cabo una campaña en tal sentido, orientada hacia el próximo referéndum constitucional.

Como acontecimiento significativo dentro del mitin en el fronton de Gallarta cabe citar la especie de operación relámpago realizada por un grupo de miembros de la organización E.T.A., rama político-militar, que en escasos segundos distribuyeron entre los asistentes numerosos comunicados en los que reivindicaban el asalto al Gobierno Militar de San Sebastián.

88-11-78
26-VI-92

INFORMACIONES